



Mircap Partners renforce son équipe avec trois *Senior Advisors* et un représentant des investisseurs, membre de l'*Advisory Committee*

Paris, 2 juin 2023

Mircap Partners annonce l'arrivée de Sidney Cabessa, Philippe Audouin et Philippe Cerf en qualité de *Senior Advisors*. Thierry Baudon, quant à lui, rejoindra Mircap en tant que représentant des investisseurs au sein de l'*Advisory Committee*. Ces professionnels chevronnés jouissent d'une grande expertise dans le secteur du Private Equity, ainsi que dans de nombreux autres domaines connexes.

Leur expérience, leur expertise et leurs vastes réseaux seront des atouts précieux pour la société de gestion et ses investisseurs. L'équipe de Mircap est convaincue que leurs connaissances et leurs conseils joueront un rôle crucial dans la croissance et le succès de Mircap.

Sidney Cabessa, *Senior Advisor* de Mircap Partners

Sidney Cabessa était Senior Advisor chez Essling Capital depuis 2018, après avoir été Senior Advisor chez Rothschild & Co entre 2012 et 2017. Entre 1986 et 2012, Sidney a été président du conseil d'administration de CIC Finance, président du conseil de surveillance de CIC LBO Partners et président du conseil de surveillance de CM-CIC Capital Privé.

Philippe Audouin, *Senior Advisor* de Mircap Partners

Ancien entrepreneur, Philippe Audouin a été directeur financier et directeur adjoint d'Eurazeo jusqu'en 2022. Il a auparavant occupé des postes de direction au sein de France Télécom, notamment en tant que directeur financier et directeur des ressources humaines de la division multimédia. Il a été membre du Conseil de Surveillance de PagesJaunes et membre du Conseil d'Administration de plusieurs sociétés du portefeuille d'Eurazeo, telles qu'Europcar et Elis. Il est membre du conseil d'administration de la société de capital-investissement The Gate Technologies Capital.

Philippe Cerf, *Senior Advisor* de Mircap Partners

Philippe Cerf a passé plus de 30 ans en tant que banquier d'affaires chez Lehman Brothers et Credit Suisse, où il a été co-responsable du TMT Emea, spécialisé dans le secteur technologique, et vice-président M&A Emea. Il est aujourd'hui conseiller indépendant et siège au conseil d'administration du groupe Louis Dreyfus et de Giift.

Thierry Baudon, Représentant des investisseurs au sein de l'*Advisory Committee* de Mircap Partners

Thierry Baudon est président d'Armen Partners UK, filiale britannique d'Armen Partners, pionnier européen du *GP Stake*. Il a présidé Invest Europe, l'association européenne du capital investissement et du capital-risque de 2019 à 2021. En 1998, il a fondé Mid Europa Partners - le principal acteur du capital-investissement en Europe centrale avec plus de 5 Mds€ d'actifs sous gestion - qu'il a dirigé puis



présidé jusqu'en 2019. Avant cela, Thierry a été directeur général de la division Finance internationale de Suez-Lyonnaise entre 1995 et 1998 et a occupé des postes à responsabilité à la Banque mondiale/IFC et à la Banque européenne pour la reconstruction et le développement (BERD) à Washington DC et à Londres entre 1980 et 1995.

Contact : contact@mircap-partners.com

A propos de Mircap Partners

Mircap Partners est une société de gestion indépendante qui a obtenu l'agrément de l'Autorité des Marchés Financiers (AMF) en septembre 2022 sous le n° GP-202224.

Mircap est spécialisée dans les investissements non cotés à destination des investisseurs privés et institutionnels. En novembre 2022, la société de gestion a lancé son premier fonds, Mircap Opportunities. Mircap Partners a pour ambition d'accompagner sur le long terme ses investisseurs dans l'univers du *Private Equity* en leur apportant des solutions d'investissement au travers de structurations adaptées à leurs besoins.



Mircap Partners strengthens its team with three Senior Advisors and a LP's representative, member of the Advisory Committee

Paris, June 2nd, 2023

Mircap Partners announces the arrival of Sidney Cabessa, Philippe Audouin and Philippe Cerf to its team with the role of Senior Advisors. Thierry Baudon will also join Mircap as LP's representative member of the Advisory Committee. These seasoned professionals have deep expertise in the Private Equity sector, as well as many other related fields.

Their experience, expertise, and extensive networks will be valuable assets to the firm and its investors. Mircap's team is confident that their insights and guidance will play a crucial role in Mircap's continued growth and success.

Sidney Cabessa, Senior Advisor of Mircap Partners

Sidney Cabessa has been a Senior Advisor in Private Equity at Essling Capital since 2018, having previously held the position at Rothschild & Co between 2012 and 2017. Sidney has served as Chairman of the Board of CIC Finance and on the Supervisory Boards of CIC LBO Partners and CM-CIC Capital Privé.

Philippe Audouin, Senior Advisor of Mircap Partners

Former entrepreneur, Philippe Audouin was the CFO and Deputy Director of Eurazeo until 2022. Prior to that, he held leadership positions at France Telecom, including CFO and HR Director of the multimedia division. He was member of the Supervisory Board of PagesJaunes and Board Member of various Eurazeo portfolio companies, such as Europcar and Elis. He is a Board Member of the Private Equity firm The Gate Technologies Capital.

Philippe Cerf, Senior Advisor of Mircap Partners

Philippe Cerf has spent over 30 years as an investment banker at Lehman Brothers and Credit Suisse where he was co-head of TMT Emea focusing on the technology sector and Vice Chairman of M&A Emea. He is now an independent advisor and holds board positions at Louis Dreyfus Group and Giift.

Thierry Baudon, LP's representative member of the Mircap Partners' Advisory Committee

Thierry Baudon is Chairman of Armen Partners UK, British subsidiary of Armen Partners, the European GP Stake pioneer. He chaired Invest Europe, the European Private Equity & Venture Capital Association from 2019 until 2021. In 1998, he founded Mid Europa Partners- one of the leading private equity firms operating in Central Europe with over €5 billion AUM- and managed then chaired it until 2019. Prior to that, Thierry was Managing Director of the International Finance Division at Suez-Lyonnaise between



1995 and 1998 and previously held senior positions at the World Bank/IFC and at the European Bank for Reconstruction & Development (EBRD) in Washington DC and London between 1980 and 1995.

Contact: contact@mircap-partners.com

About Mircap Partners

Mircap Partners is an independent investment firm approved by the French Market Authorities (AMF) in September 2022 under the reference n° GP-202224.

It specializes in Private Equity investments for private and institutional investors. In November 2022, the company launched its first fund, Mircap Opportunities. Mircap Partners' mission is to provide long-term support to its investors in Private Equity by offering investment solutions structured according to their needs.